
四つのテスト（言行はこれに照らしてから）Ⅰ.真実かどうか Ⅱ.みんなに公平か Ⅲ.好意と友情を深めるか Ⅳ.みんなのためになるかどうか

本 日 の プ ロ グ ラ ム

◆本日のロータリーソング

2024～2025年度
国際ロータリーのテーマ

DISTRICT2640 和歌山城南ロータリークラブ

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。
RC名

曜 日

時 間

例会場

和歌山北 和歌山アゼリア 和歌山 和歌山西 和歌山東南 和歌山東和歌山南和歌山中

月 月 火 水 水 木 金 金

12：30 12：30 12：30 12：30 12：30※ 12：30 12：30 19：00

ダイワロイネット
ホテル和歌山 アバローム紀の国 サンブレスト

ビル2F
ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山アバローム紀の国 ダイワロイネット

ホテル和歌山

2024-2025 Club Weekly

Wakayama Jonan
Rotary Club
事 務 所　〠640-8215 和歌山市橋丁23（Ｎ-4ビル2F）
　　　　　TEL（073）432－1615　FAX（073）423－4002
　　　　　E-mail : wa.jonan@nifty.com
例 会 場　〠640-8262 和歌山市湊通り丁北2丁目1－2 アバローム紀の国
　　　　　TEL（073）436－1200
例会日時　毎週木曜日 18時30分～19時30分
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クラブ会報委員長/東 　 直 樹

四つのテスト

№1677　2025年6月26№1677　2025年6月26日㈭日㈭

令和７年6月19日㈭
▪出席報告（会員数37名）　出席規定適用免除会員 8名

　　6月19日　出席20名（内◦免 6名）

　　　　　　　　　　 ホームクラブ出席率　57.14%
▪個人寄付 ［米山奨学会］ 根岸憲一郎、東 直樹、
　　　　　　　　　　　　河野正文、武野英紀 会員

　皆様今晩は。
　本年度もいよいよ来週最終例会
を迎えます。
　このあとの卓話で、感謝の気持

ちを込めて「１年を振り返って」卓話をさせて頂きま
す。宜しくお願い致します。

会 長　　堂　西　誠　治　

★2025−2026年度　初 例 会

＊アルコールが出ます　

★2024−2025年度　最 終 例 会
於 ： アバローム紀の国

［親睦活動委員会主催］
＊アルコールが出ます　

6月 ロータリー親睦活動月間6月 ロータリー親睦活動月間6月 ロータリー親睦活動月間

会 長 報 告

先週の例会記録

次 週 の プ ロ グ ラ ム

❶次週（26日）は今年度「最終例会」
です。
アバローム紀の国　18：30～20：00

（30分延長）
＊アルコールがでます。

❷［例会臨時変更のお知らせ］
和歌山中RC…６月20日㈮は、JOY味村で「事務局員
送別会」に会場変更 ※都合によりサインの受付はご
ざいません　…７月18日㈮、7月25日㈮は休会　和歌
山北RC…７月14日㈪は、18：30～四季の味 ちひろで

「夜間例会」に変更 ※サインの受付は、ダイワロイネッ
トホテル和歌山様が工事の為ございません
和歌山東南RC…７月23日㈬は休会

武野次年度幹事 発表
❶７月10日㈭・17日㈭例会内「上半期クラブ協議会」
出欠表を回覧します。委員長様は基本方針・活動計画
のご提出よろしくお願い申し上げます。
❷次年度ＲＩ会長　決定のお知らせ
2025-26年度RI会長の予期せぬ辞任を受け、RI理事会
は2023年８月に行われた国際ロータリー会長指名委員
会によって検討された候補者の中から、新たな会長エ
レクトとして、イタリア／ラグーザRC所属の矯正歯
科医フランチェスコ・アレッツォ氏を選出しました。

　幹 事　　岡　本　昌　也　

幹 事 報 告



　本年度米山奨学金の地区目標額
を達成する事ができました。会員
皆様ご協力有難うございました。

▪米山奨学委員会
（根岸憲一郎委員長）　

┃┃┃┃ ニ コ ニ コ 箱 ┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃
堂西誠治会員…一年間 本当にお世話になりました!!
根岸憲一郎会員…米山寄付地区目標額達成出来まし
た。ご協力ありがとうございます。　井手良明会員…
堂西会長、感謝を込めての“独演会”です!!　
山東秀樹会員…堂西会長始め、幹事、ＳＡＡの皆様 
一年間 御苦労様でした。　岡本　浩会員…堂西会長、
岡本幹事、部家ＳＡＡ １年間、ごくろうさんでした。
東　　徹会員…堂西会長 本当におつかれ様でした！
川﨑行彦会員…会長１年間 御苦労さんでした！
山本好信会員…堂西会長１年間お疲れ様でした。
北村恒男会員…堂西会長１年間ご苦労さん
岡本昌也会員…堂西会長 一年間おつかれ様でした。
部家安有美会員…堂西会長 おつかれ様でした。

合計¥22,000　累計¥1,138,000
┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃

会 員 卓 話

　７月４日初例会から44回の例会を完遂することができ
ました。これは偏に会員様のお支えに尽きると感謝申し
上げます。そして、本年度幹事をお願いしておりました
故山縣好希さんになんとかやり遂げましたよ！と言葉を
送りたいと思います。
　振り返れば、この１年本当にたくさんの行事がありま
した。和歌山南RCとの合同例会のホスト、千葉港RCの
創立40周年記念式典への出席、５年ぶりの復活！第15回
和歌山市子ども暗唱大会、 IM３分区でのインターシティ
ミーティングの開催ホスト、姉妹クラブである釜山萊城
RCの創立30周年記念事業への出席、…
　私自身、会長職を引き受けたものの蓋をあけてみれば
本年度中に開催されるこんなにたくさんあることを知り、
驚きとホームクラブでの今年のスローガンにも明記しま
した「四つのテストの実践」が試された１年であったと
自負しております。私は、入会させて頂き12年が経過し
たのでありますが、内８年間ゴルフ同好会会長を本年度
がはじまるまで務めさせていただきました、会長職との
両立はお許しくださいと願い出てようやく解任できまし
た。最後の務めとして９月14日㈯から２泊３日で九州・
博多へ遠征ゴルフを企画し名門ザ・クイーンズヒルゴル
フにてプレーし、夜はモツ料理と博多を堪能して後任の
東直樹会員に引き継いだ次第であります。
　11月22日㈮から２泊３日で会員ご家族様と共に15名で
友好クラブ千葉港RCの創立40周年へ参加させていただき
ました。友好ウェルカムパーティーから京成ホテルミラ
マーレにおける記念式典を通して10年ぶりに再会した千
葉港のメンバーと大いに懇親を深めることができました。
千葉港ロータリークラブのノリの良さには付いていくの
が必死で、見習わなければいけないと実感させられまし
た。
　12月15日10時から当クラブのメイン社会奉仕行事であ
ります和歌山県民文化会館にて第15回和歌山市子ども暗
唱大会が開催されました。就任する数カ月前から準備し、
なんとしてでも５年ぶりに再会しなければとの思いで小・
中学校の校長会で出席参加依頼するとともに、和歌山大
学へ行き菊川先生の後輩にあたる審査委員長の須佐准教
授へお願い申し上げた次第です。東直前会長から種は巻
いたから堂西君花をさかせてくれ！とお願いされ、ささ
やかな開催となりましたが、一輪の花をさかすことが出
来たと思っております。最優秀賞に輝いた向陽中学の女
学生が泣きながら小学校で暗唱大会を経験し暗唱大会に
出たかったから向陽中学へ進学し賞をとることができて
本当に嬉しいです！と言った言葉が今でも忘れられない
です。準備からいろいろと助けて頂いた和歌山市教育委

員会の野上聖児さんには心より御礼申し上げます。また
事務局岩本さんを含め22名の会員様がお手伝いしていた
だきました、そしてアトラクションで会場を盛り上げて
頂いたマジシャン・ドゥー様にも重ねて御礼申し上げま
す。
　12年ぶり４度目の開催ホストを務めたインターシティ
ミーティングの開催につきましては、2024年１月12日に
初顔合わせ会議をひらき2025年３月１日開催まで何回会
議打ち合わせをしたかわからないぐらい話し合いをして
参りました。ご尽力いただいた実行委員長の岡本会員、
綿密な資料と立派な記録誌を作っていただいた実行幹事
の井手会員、根岸副委員長、加えて和歌山市内８RCを出
席要請していただいた東会員、岡本幹事、部家会員に改
めて感謝申し上げます。和歌山の人口減少問題とそれに
伴う経済の浮揚をいかにして取り組んでいくのか？とい
うテーマで関西大学名誉教授の宮本勝浩教授と、県とし
ての状況説明として企画部長の前昌治さんから講演をい
ただきました。２部ではテレビ和歌山の山田アナウンサー
司会のもと河内長野高野街道RCの岡本弥生氏をまじえて
パネルディスカッションを行いました。これらの問題提
起に対してロータリアンが何をすべきか、いかに社会貢
献してくべきかを問うという時間をIM３分区の中で共有
できたことに成果があったと思っております。
　５月10日㈯から２泊３日で会員様10名と共に姉妹クラ
ブ釜山ネソンRCの30周年記念式典へ行ってまいりまし
た。空港到着から厚いお出迎えを賜り式典のみならず昼
も夜もご馳走になり一層の友好交流をさせていただきま
した。あと３年で当クラブの40周年を迎えますが、その
時は更なる交流を図れるよう今から準備し取り組んでい
かなくてはいけないと思います。
　会員37名で始めさせていただき７月に山縣里帆さん、
塩﨑憲さんが入会しくれました。また、瀧口博士会員と
松本健会員の退会がありました。三年半共に過ごした三
井住友銀行の渡辺義之会員の東京栄転があり後任の立石
渡会員が入会して頂きました。葵庭園で開催したサマー
例会、忘年例会、恒例のクリスマス家族例会、はじめて
参加してくれた嫁と娘との舞鶴への親睦家族旅行、最後
は踊りでしめくくった外部卓話、多くの会員卓話、…
振り返れば、たくさんの思い出と本当に楽しめた１年間
であったと思います。クラブの会員様にありがとう！と
感謝の気持ちでいっぱいです。
　最後に、私を傍で支えてくださった岡本幹事、部家
SAA、井手副会長に御礼申し上げ退任の挨拶にさせてい
ただきます。

「1年を振り返って」　
和歌山城南ロータリークラブ　

会　長　堂 西 誠 治　

委 員 会 報 告


